
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 20/2018 

Aos três dias do mês de Julho de dois mil e dezoito, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Luiz 

Hanauer solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a leitura 

da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata 

da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas onde 

haviam dois ofícios ao Gabinete da Prefeita, números 32 e 33/2018, e 

pedido de Indicação número 04/2018, do vereador André Mallmann, que 

sugere a realização de transmissões ao vivo das Sessões Legislativas via 

rede social (Facebook), e leitura das correspondências recebidas onde 

haviam dois ofícios do Gabinete da Prefeita, números 102 e 103/2018, e 

Projeto de Lei número quarenta e oito (48), enviado em regime de urgência, 

que institui temporariamente turno único no serviço público municipal e dá 

outras providências. Conforme ordem do dia, o Presidente realizou a 

votação do pedido de urgência do Projeto de Lei número quarenta e oito 

(48), aprovado por unanimidade.  Seguindo a ordem do dia, o Secretário 

realizou a leitura dos pareceres referentes aos Projetos de Lei números 

quarenta e cinco (45), quarenta e seis (46) e quarenta e oito (48), que 

colocados em votação, foram aprovados por unanimidade. Em seguida, 

realizou a votação da Indicação número 04/2018, aprovada por 

unanimidade. Passando para as explicações pessoais, os vereadores Carlos 

Adriano Schlindwein e Sérgio Luis Chies passaram sua vez. O vereador 

André Mallmann parabenizou o excelente Jantar de Kerb realizado no último 

final de semana no Centro Comunitário. Agradeceu pela aprovação do seu 

pedido de Indicação. Comentou sobre o Projeto de Lei quarenta e seis, 

ressaltando que foi uma verba conquistada através de grande esforço da 



Bancada do PMDB junto ao Executivo. A vereadora Graciele Schmitz 

Werner solicitou um ofício a Secretaria da Educação, Esporte e Lazer 

solicitando a relação de empresas participantes da licitação e o total gasto 

na instalação do sistema de monitoramento na Escola Municipal de Ensino 

Fundamental Imaculado Coração de Maria e Escola Municipal de Ensino 

Infantil Mimo. O vereador Roque Weimann passou sua vez. O vereador 

André Adilson Artus disse que concorda com a Indicação do colega André 

Mallmann, porém comentou que algumas mudanças serão necessárias caso 

sejam realizadas as transmissões. Comentou sobre o a colocação da 

Prefeita em relação a receita do município nos últimos anos, e apresentou 

aos colegas um levantamento demonstrando o crescimento da mesma nos 

últimos anos. O vereador Carlos Alberto Walter disse que a Prefeita acabou 

se expressando mal em relação ao seu comentário sobre a receita do 

município. Comentou sobre a proposta em relação as escolas de Vila Nova e 

Linha Babilônia, dizendo que essa é uma decisão entre o Executivo e os 

pais dos alunos, não das professoras. Comentou também sobre um grande 

projeto no setor da Educação, que será um grande avanço para o município. 

Passou a palavra, solicitada pelo colega Sérgio Luis Chies, que comentou 

que os pais não deveriam ter sido envolvidos no dia em que a Secretária da 

Educação, Esporte e Lazer se fez presente para explicar sobre a proposta. 

Em seguida, passou a palavra ao colega Carlos Adriano Schlindwein, que 

disse concordar que há um grande projeto, porém disse que dentro do 

mesmo não deveria ser realizado o fechamento de nenhuma escola. O 

vereador Gelson José Bard solicitou oficio a Secretaria da Educação, 

Esporte e Lazer solicitando a relação de professoras concursadas do 

município que não estão lecionando no momento, e quais as atividades que 

as mesmas exercem nas escolas. Comentou que a Câmara de Vereadores é 

um lugar aberto ao público, e que os pais tinham o direito de se fazerem 

presentes nos esclarecimentos prestados pela Secretária da Educação. 



Parabenizou os envolvidos, em especial a diretoria, pelo Jantar de Kerb no 

último final de semana. Passou a palavra, solicitada pelo colega Carlos 

Alberto Walter, que comentou sobre o convite realizado pelo Presidente a 

Secretária da Educação, Esporte e Lazer, e que o mesmo foi para esclarecer 

dúvidas somente dos vereadores. Não havendo mais nada a tratar, o 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 03 de julho de 2018. 

 

 


